

コミュニティ新聞

ふれあい

第27号

平成27年12月15日

亀田小学校区

コミュニティ協議会



亀田 プライド

江南区地域課

課長 塚本栄一



亀田を舞台に開催されたアート亀田2015の一環としてまとめられた「記憶・追想・夢・in亀田玉垣より」において、亀田諏訪社にある玉垣を調査することで、かつての亀田の産業や東京、大阪、京都など商いででの交流の歴史を見ることができます。主に織維業や金物、海産物、薬種などに関する玉垣寄贈者が多く、当時の亀田町を知る上で大変貴重な資料と言えます。

亀田は明治二十二年の町制施行以降、数多の歴史を経て平成十七年に新潟市と合併となりました。現在は新潟市江南区の一部となりましたが、先人が創り上げた街の姿を少しずつ変えながら、今もその歴史を刻み続けています。

今日、国家レベルで人口減が進み、私たち新潟市においてもその傾向が進むと予測されています。そんな時代だからこそ、地域の子どもたちが故郷を愛する心を育み、いつまでも此処で暮らしたいと思う気持ちを醸成することが大切なではないでしょうか。亀田諏訪社の玉垣、三・九の市、市場通りの蔵など、この地域には亀田の起源とも言える宝物が数多くあります。私たち大人はこの街の歴史を誇りとして子どもたちに伝えなければならないと思います。区役所としても地域への愛着や誇りといった、いわゆるシビックプライドの醸成に最大限努力したいと思いますが、亀田小学校区コミュニティ協議会の皆様にも是非ご尽力いただき、共に亀田の未来を担う「亀田人」の育成を進めたいと思います。

活 動 報 告

ふれあい交流部会・安心安全部会の活動にたくさんの地域の方々より参加していただき、ありがとうございました。

また、今年度ふれあい交流部会の新規事業「盆踊り大会」が実施されました。
参加された方々からいただいた感想などをいくつかご紹介いたします。

ふれあい交流部会

かめだ祭り・甚句流し 8月25日(火)

参 加 者 250名
(スタッフ含む)

「かめだ祭り・甚句流し」
にコミュニティ協議会も参
加しました。たくさんの方々
の参加をいただきました。



盆 踊 り 大 会 9月12日(土)

参 加 者 約154名
(スタッフ含む)

地域の宝である亀田甚句踊りに気軽に参加し、楽しく伝統をつなぐことを目的に第1回盆踊り大会を亀田小学校体育館で実施しました。

お囃子を中心にして154名が二重の輪になって踊りました。休憩時間にはサイコロゲームにも挑戦し、子どもから大人まで全員で楽しみました。参加者の方からは、「若い頃に神社境内で踊ったことを思い出し、樽太鼓の響きに心が躍った」などの声もいただきました。一方、開催を見過ごして参加できなくて残念だったとの声も聞かれました。

また、実施にあたり多くのご協力をいただきありがとうございました。

ふれあい交流部会 部長 江 口



★は参加者・スタッフの声

- ★会場に飾り付けがあって、雰囲気がよくて驚いた
- ★ゲームもあり子どもも楽しめた
- ★樽の響きで心が躍った
- ★周囲に椅子があって休憩ができるよかったです
- ★踊りの出だししゃ揃うと良いと思った
- ★お囃子や木遣りの子どもたちが出演できるように配慮する必要がある

散策ふれあい会

10月11日（日）

参 加 者 254名
(スタッフ含む)



★は参加者のアンケートより

- ★天候が悪く梨もぎができなく残念だった。
- ★ゲームでは子どもとふれあい楽しめた。
- ★bingoは楽しく景品が選べて嬉しい。
- ★豚汁はすごく美味しかった。テーブル、鍋の数を増やしたほうがよいのでは～
- ★食後の梨が美味しかった。
- ★初めて参加したが楽しくてたまらないので来年も参加したい。
- ★広い会場（大ホール）にしたらどうか。
- ★スタッフの皆さんに感謝します。

安心・安全部会



合同防災訓練

9月27日（日）

参 加 者 193名
(スタッフ含む)



★は参加者のアンケートより

- ★全体的に時間が足りなかった。
- ★AEDの設置場所を知りたい。
- ★コミセンも使えマンネリを防げた。
- ★消防署員の災害体験・意見を聞きたかった。
- ★情報をどのように入手すればよいのか。
- ★非常食の試食は思ったより美味しかった。
- ★DVDの視聴画面をもっと高くして後ろの人にも見えるように工夫が必要。



ふれあいの駅 「よりなせ家」だより

「第6回合同美術展」、「第4回レインボー水墨画展」が開催されました。
たくさんの方々においでいただき大盛況でした。ありがとうございました。

第6回合同美術展
6月27・28・29日



第4回レインボー水墨画展
9月19・20・21日



介護相談会のご案内

ふれあいの駅「よりなせ家」において、「新潟市地域包括支援センターかめだ」の方より出張介護相談会を開催しております。どうぞ、お気軽にお越し下さい。
これから日の日程と内容をお知らせいたします。

平成28年1月13日（水）10時30分～11時
看られ上手になるためには

平成28年2月 3日（水）10時30分～11時
健康食品（サプリメント）について

平成28年3月 3日（木）10時30分～11時
腰痛予防について

その他、介護保険等の相談も随時受け付けます。

廃天ぷら油の回収

亀田地区コミュニティセンター玄関前で、回収を行っています。

毎月第1土曜日（午前8時30分～正午まで）です。

皆様のご協力をよろしくお願いします。